

MAGAZINE

Wakapolres Morowali Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Tinombala Tahun 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Jul 15, 2024 - 10:59



Wakapolres Morowali Kompol Awaluddin Rahman, SH, MH pimpin apel gelar pasukan operasi Tinombala

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resort (Polres) Morowali menggelar apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Patuh Tinombala Tahun 2024 di halaman Polres Morowali pada hari Senin, 15 Juli 2024.

Apel gelar pasukan ini dipimpin oleh Waka Polres Morowali, Komisarisi Polisi Awaluddin Rahman S.H., M.H., yang turut dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Morowali, Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Morowali, Jasa Raharja

Kabupaten Morowali, instansi terkait, dan para peserta apel. Dalam amanatnya, Waka Polres Morowali membacakan amanat Kapolda Sulawesi Tengah tentang pentingnya menjaga keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di jalan raya, Operasi Patuh Tinombala Tahun 2024 bertujuan untuk meningkatkan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas guna meminimalisir pelanggaran dan kecelakaan yang sering terjadi akibat kelalaian pengguna jalan.



Operasi ini akan berlangsung selama 14 hari, dimulai dari tanggal 15 Juli hingga 28 Juli 2024, dengan fokus pada edukasi, persuasif, dan penegakan hukum lalu lintas, termasuk penggunaan teknologi elektronik untuk meningkatkan disiplin masyarakat.

Gelar pasukan ini dilaksanakan untuk mengevaluasi kesiapan personel serta sarana dan prasarana guna mendukung kelancaran operasi ini.

Tujuan dari Operasi Patuh Tinombala Tahun 2024 antara lain adalah meningkatkan kedisiplinan berlalu lintas, meminimalisir pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas, serta menurunkan tingkat fatalitas korban, Dengan tema "Tertib Berlalu Lintas Demi Terwujudnya Indonesia Emas," operasi ini menetapkan sasaran prioritas termasuk pengendara roda dua tanpa helm, kecepatan berlebih, dan penggunaan handphone saat berkendara.



Dalam pengarahannya kepada para peserta apel, Waka Polres Morowali menekankan pentingnya pelaksanaan operasi dengan kesungguhan hati serta melakukan deteksi dini terhadap potensi kerawanan lalu lintas. Operasi Patuh Tinombala Tahun 2024 diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menciptakan situasi Kampanye Keselamatan Berlalu Lintas (Kamseltibcarlantas) yang lebih baik di wilayah Polres Morowali Polda Sulawesi Tengah.